
Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Heilmann  - Fachdienstleiter  des 
Fachdienstes Stadtplanung - beantwortet. 
 
Ratsfrau Krebs wünscht eine größere Beteiligung der Bürger der Stadt Neumünster beim 
Konzept. 
 
Bgschm. Mohr wünscht bei der weiteren Planung von Isek im Bereich Kinder und Jugend 
eine größere Beteiligung. 
 
Der Jugenhilfeausschuss nimmt die Drucksache zur Kenntnis. 
 


